



令和5年度 諫早市立小野中学校 学校便り

わかばと



令和5年4月11日

校訓 自主・積極

校長 西山 敏明

ご入学  
おめでとう!

## 新入生38名を迎え、令和5年度スタート!

春爛漫、色鮮やかな花々が咲き誇る4月10日(月)、令和5年度「諫早市立小野中学校入学式」を挙行了しました。38名の新入生を迎え、全校生徒118名で令和5年度の小野中学校がスタートしました。新入生には、「学ぶ」「人にやさしく、喜ばれる人に」「心と体の健康に気をつける」を心掛け、「自分のすばらしさを発

見し、輝いていける自分探しの旅」＝「中学校生活」を充実したものにしてほしいと願っています。

保護者の皆様、地域の皆様のご支援とご協力をよろしくお願いいたします。



## 4月7日(金)、着任式、始業式での代表の言葉

### 生徒会代表歓迎のことは 生徒会長

着任をされる先生方、小野中学校によくこそいらっしやいました。私たちは先生方が来られるのをずっと楽しみにしていました。小野中学校の生徒たちはとても明るく活発で、親しみやすい生徒ばかりです。もし、わからないことや困ったことがありましたら、何でも聞いてください。これから一緒に楽しい学校生活を送ることができると幸いです。

小野中学校には、2つの伝統があります。まず1つは、ワンストップ挨拶です。ワンストップで挨拶を徹底できるように、生徒会が中心となり、朝の15分間校門前に立ち、ワンストップ挨拶を徹底するようにしています。2つ目は、アルミ缶回収です。アルミ缶回収は、毎年、多くのアルミ缶が集まり、2016年と2021年には、感謝状をいただく程、私たちは、この2つの伝統に力を注いでいます。

新たな先生方をお迎えし、さらに多くのことを誇れるような学校にしていきたいと思ひます。これからの学校生活の中では、いろいろとお世話になると思ひますが、これからどうぞよろしくお願い致します。

### 1学期の抱負 2年生代表

入学式からあつという間に1年が経ちました。慣れない中学校生活の中で、先輩たちの背中を見ながら、生徒会の行事や体育大会などの行事を経験してきました。2年生では、これまでの経験を活かし、1年生のお手本となれるよう、行事や生徒会活動に積極的に取り組んでいきたいです。僕が頑張りたいことが3つあります。

1つ目は、「3つのきく(聞く、聴く、訊く)」を今まで以上に意識することです。2年生では、クラスが1つにまとまり、同じ教室で過ごす人数が増えます。お互いが集中して授業を受けたり、学校生活を落ち着いて過ごしたりするためにも、「3つのきく」を意識して、過ごしていきたいです。

2つ目は、専門委員会活動です。僕は保健体育委員会に1年間所属していました。体育大会や、その他保健活動を通して学んだことを後輩にアドバイスしながら、先輩のサポートもしていきたいです。

3つめは自主学習です。僕は毎日自主学習に取り組むことができましたが、内容が単純で、改善が必要だと感じました。2年生では、学習する内容が増え、難しくなります。苦手としている教科を中心に学習したり、ノートのまとめ方を工夫したりして、レベルアップした自主学習ができるよう、頑張ります。2年生の皆さん、それぞれが自分の目標を持ち、成長した姿で来年の4月が迎えられるよう切磋琢磨しながら過ごしていきましょう。

